Página: 3



Pepe Grillo



Pasarela en Acapulco

Los candidatos presidenciales ya acudieron a la convocatoria de los obispos y el viernes próximo acudirán al llamado de los banqueros. Tienen que ir. Los hombres y las mujeres del dinero realizarán en Acapulco su tradicional convención anual.

Habrá pasarela. Ya está conectado el aplausómetro para ver qué candidato se lleva las palmas. Por la trascendencia del sector hay varios temas relevantes sobre la mesa como el traslado del sistema de pagos de los billetes a las cuentas digitales y el impacto que tendrá la Inteligencia Artificial en los próximos años.

Hay, sin embargo, un tema que para los cuenta habientes es crucial: el aumento desaforado de los delitos cibernéticos que minan la confianza en la banca, que van desde compras no reconocidas hasta de plano el robo de identidad.

Los bancos, sus medidas de seguridad, se quedan cortos ante la sofisticación de los delincuentes y sus inconfesables alianzas al interior de las instituciones. ¿Tocarán el tema?

Arropan a Clara

Acompañaron a Clara Brugada en la presentación de su programa de seguridad para la CDMX personajes del más alto nivel dentro de Morena, como Marcelo Ebrard, Omar García Harfuch, Alejandro Encinas y la ex fiscal capitalina, Ernestina Godoy.

No es la primera vez que se ve al ex canciller cerca de Clara. El programa para la ciudad gira en torno a un uso intensivo de la tecnología que fue precisamente la propuesta de Marcelo en el proceso interno de Morena.

El compromiso, se estableció, es que la capital del país sea la ciudad con más cámaras de vigilancia en América Latina y se pondrá en marcha una nueva plataforma denominada Visor 360 que contendrá toda la información sobre se-

guridad de la ciudad.

Se adelantó que Brugada insistirá en estas propuestas en el segundo debate de aspirantes a la jefatura de Gobierno de la CDMX.

Pensiones, difícil explicación

Es obvio que el gobierno federal supone que entrarle justo ahora al tema de las pensiones, a pocas semanas de la jornada electoral, le traerá beneficios políticos, pero le ha costado trabajo explicar que es en beneficio de los trabajadores agandallarse los recursos no reclamados.

Los supuestos beneficiarios están más asustados que esperanzados porque se extiende la idea de que las próximas cuentas que el gobierno quiera controlar sean las de ellos.

Como la decisión se tomó sobre las rodillas, imponer la narrativa, que solía ser una de las fortalezas de la 4T, ahora no ha sido nada fácil pues espanta la facilidad con la que un parpadeo el gobierno puede pasar a controlar dinero que no es suyo.

Pretextos busca el diablo

En Guanajuato también le echaron a la culpa al formato. Resulta que unas horas antes del debate entre las aspirantes a la gubernatura del estado la candidata de Morena, Alma Alcaraz, canceló su participación argumentando que los organizadores querían un mitin a favor de la candidata del PAN, Libia García que va adelante en los sondeos.

Allá se vio como un pretexto porque dicen Alcaraz no se siente segura ante Libia ni ante Yulma Rocha de Movimiento Ciudadano.

El debate es una forma de relanzar la campaña en Guanajuato después del ataque contra la candidata de Morena a la alcaldía de Celaya. Yulma y Libia cumplieron y el lugar de Alma quedó vacío, pronto se sabrá, en los sondeos, si cometió un error•

pepegrillo@cronica.com.mx

